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第1400回例会

　皆さんこんにちは。思いやりのある会
長のおかげで、又この席に立たせていた
だきました。
　昔、地球上の恐竜等の巨大動物が闊
歩していた時代、小動物達は小さくなっ
て生きていましたが地球上に何千年に一
度あるかどうかの天変地異が起きた時に
巨大動物は真っ先に死に絶え、反面小動
物が生き長らえました。自然界と同じように、オイルダラーや世
界中の金を集めてマネーゲームに奔走していた大国ほど百年に
一度あるかどうかの不況に足を奪われ真っ先に打撃を受けてい
ます。
　今、世界経済は生活必需品を含めた物の大収縮に向かってい
ます。いわゆる経済活動の縮み現象が急激に起こっている状態
です。飽くなき利潤追求のため大量の製品を製造し、一方で人
件費等のコストを低く抑え、このため生産が増大しても消費が
伸びず過剰生産となり、その結果価格が下がり、破産や失業な
どの景気の悪循環が起きるという資本主義経済の宿命とも言え
る不況現象は、過去の歴史を振り返ってみても繰り返し起きて
います。経済の自己矯正のための逆戻り現象だとすれば、このよ
うな不況現象は必要不可欠な過程なのかもしれません。ただこ
の傷が取り返しのつかない所まで深くならないように、また少し
でも早く回復できるよう各国が協調して動いてほしいと思いま
す。
　昭和のはじめ、のちに暗黒の木曜日と呼ばれた1929年10月
24日の木曜日、ニューヨークウォール街の証券取引所で株価が
暴落しました。それをきっかけに起きた1930年代の世界規模
の大恐慌はその後各国が保護貿易主義に走り、第二次世界大
戦の勃発の引き金になってしまいました。

副会長挨拶 宇佐美貞夫副会長
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梅村昌孝会場委員
「我等の生業」
名古屋北RC　須田　益市さん

臨時例会変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付が17:00～18:00となります。
◇はサイン受付が17：30～18：30となります。

（注）

名古屋大須 2/12（木）※ 2/19（木）※

名古屋名南 2/17(火)※ 2/24(火)◇

名古屋錦 2/24(火）　　

名古屋清須 2/17(火）※
尾張中央 2/11（水）※ 2/18（水）

名古屋東南 2/11（水）※ 2/18（水） 3/4（水）

名古屋和合 2/11（水）※ 2/25（水）※

名古屋南 2/11（水）※ 2/18（水）

名古屋みなと 2/20（金）

名古屋丸の内 2/19（木） 3/5（木）

名古屋北 2/13（金）※ 2/27（金）
名古屋東 2/23（月）

名古屋中 2/23（月）

名古屋昭和 2/23（月） 3/2（月）

名古屋東山 2/26（木）

名古屋名東 2/24（火） 3/3（火）※

名古屋栄 2/23（月）◆

名古屋守山 2/11（水）※ 2/25（水）※

名古屋名北 2/11（水）※ 2/25（水）※ 3/4（水）

名古屋葵 2/26（木）※

名古屋千種 2/24（火）

名古屋名駅 2/11（水）※

あま 2/9（月）※

名古屋城北 2/24（火）田口　豊幹事出席報告
会員71名　出席42名  （出席計算人数53名）

出席率64.2％ 2月 5日は補填により 98.4％

近藤茂弘出席委員

本日例会終了後13時35分より4階「藤の間」にて第14回分
区大会打合せを開催致します。
𠮷木洋二さんより出席の免除の申請（R定款第9条（出席）第
2条（理由のある免除））があり理事会にて承認されました。本
日より採用されます。
次週2月19日（木）は2008～2009年度西名古屋分区大会
です。
当クラブの創立30周年記念式典の開催日が2010年5月20
日(木)に決定致しました。
本日卓話が10分程長くなることが予測されます。すでに本日
欠席のS.A.A.遠山堯郎さんの了解を得ておりますので報告致
します。
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幹事報告 田口　豊幹事
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お詫びと訂正

　当クラブが担当する第2760地区西名古屋分区大会がいよい
よ19日に開催されます。私ども委員会は昨年5月から委員会を開
催してまいり本日で14回目となります。今回は名称がI.M.から分
区大会にかわりました。本日メールボックスにプログラムとタイム
スケジュール表を配布致しましたので来週お忘れなくお持ち下さい。

I.M.について：増田盛英実行委員長
　I.M.とはインターシティ・ミーティングのことで、近隣都市のク
ラブが集まって開かれるロータリーの会合のことです。この会合
は次の３つを目的に開催されます。1つ目は「四大奉仕部門をカ
バーしつつロータリーの特徴やプログラムを検討すること」、2つ
目は「クラブ会員全員参加のこの会合で会員相互の親睦と知識
を広めること」、3つ目は「会員にロータリー情報を伝え奉仕の理
想を勉強すること」です。当クラブは今までにI.M.を2回担当して
おります。1回目は嶺木分区代理、２回目は春日分区代理の時で
した。従来I.M.の多くは、式典を開き講師をお呼びして講演を拝
聴し懇親会を行うというスタイルでした。しかし本年の片山ガバ
ナーから新人研修セミナーを行いなさいということでありました
ので今までとはスタイルが少し違います。
　本日はガバナー補佐の近藤さん、副委員長の松波さんと天野
さんの4人で卓話を担当させていただきます。まずはじめに近藤ガ
バナー補佐よりタイトルについて。次に天野副委員長より新人会
員研修セミナーについて。最後に松波副委員長より当日のタイム

　1399回ウィークリーの「お知らせ」に間違いがありました。「名
古屋南ロータリークラブの例会場が」とありますが、正しくは「名
古屋南ロータリークラブの事務局が」です。お詫びの上、訂正致
します。

今週行事 2月19日（木）

次々週卓話

2月26日（木）

3月5日（木）

次週卓話

卓話講師
テ ー マ

2008～2009年度地区RCC副会長 松崎美都子さん
地区社会奉仕とRCC（RCCって素晴らしい！！)
：
：

卓話講師
テ ー マ

2008～2009年度米山奨学生　陶静さん
証券恐慌以後における日本証券市場
：
：

西名古屋分区大会
場 所 ヒルトン名古屋 4F「竹の間」5F「扇の間」：

ニコボックス 近藤茂弘ニコボックス委員

2月5日は祝賀会誠に有難うございました。松波さん、西本さん
お世話かけました。
先日の受章祝賀会では盛大に祝っていただきましてありがとう
ございました。
2月5日には受章を祝う会を催して頂き、誠に有難うございまし
た。感謝感激でした。
本日の卓話は分区大会実行委員会が担当しますのでよろしく
お願い致します。
1)先日八木沢先生にお世話になりありがとうございました。
2)2月23日は長男の誕生日です。
2月10日は35回目の結婚記念日でした。ご苦労さまです。

2月19日は誕生日です。
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岩本　成郎さん

本多　清治さん

伊藤　　豪さん

増田　盛英さん

稲葉　　徹さん

岩田　修司さん
馬場　將嘉さん

乾杯：岩本成郎直前会長
1400回記念例会

2月19日(木)西名古屋分区大会を1週間後に迎えるにあたって
卓話

　最近暗いニュースが目立っておりますが、多分日本はこの大不
況が過ぎ去るのが他国より早いのではないかと思います。理由は
08年の貿易黒字と海外投資の利子配当、そして個人資産、更に
日本がもっている世界一の物作りの技術です。生き残り作戦を尽
くしていかなくてはならない現状とは思いますが、早く明るい
ニュースが出てくることを願っております。今日は1400回目の例
会ということで、その
重みを感じている次
第でございます。
1400回を祝し、同
時に皆様のご健勝を
祈念申し上げまして
乾杯。

増田盛英実行委員長はじめ分区大会実行委員会

スケジュールと皆様の役割分担についてお話をさせていただきます。

タイトルについて：近藤雄亮ガバナー補佐
　今日皆様にお配りしたプログラムの表紙をご覧下さい。「見よ
うロータリーを　聞こう地球の囁きを　感じよう友情を」と書か
れております。片山ガバナーは会員増強の「強」に力を入れていき
たいということでしたので新入会員の研修会を開催することにな
りました。従って、この「見ようロータリー」とは、研修会を通じて
分区内のクラブを越えたロータリー活動において活動の価値を
見つけだそうということです。他のクラブが一体どういうことを考
え、どういうことをしているんだろうということを交流会を通じて
理解していただけるとありがたいです。次に「聞こう」ですが、松波
副委員長のご尽力で今回櫻井よしこさんを講師としてお招きしま
す。櫻井よしこさんの話に耳をすませ、それを今後に役立てていた
だきたいと思います。そしてその講演後、新人研修会でテーブルを
囲んだ人たちとそのまま懇親会のテーブルを囲み懇親を深める
ということを予定しています。それが３つ目のテーマ「感じよう友
情を」です。
　私は瑞穂RCの事務局はじめ皆様方に厚意と友情を感じてお
ります。皆様にはお忙しい中大変ご尽力頂き本当に感謝しており
ます。私も何とか責任を全うしたいと考えておりますので当日皆
様におかれましては真剣な、そして楽しい会話が弾まれますこと
を多々望みまして私からの説明を終わらせていただきます。

新人会員研修セミナーについて：天野正明実行副委員長
　この新人会員研修セミナーの主旨は、新人がどういうことを考
え何を聞きたいと思っているかを知ることです。そこで入会3年以
内の方に「ロータリーについて考えていること」をテーマに話し
合っていただくことにしました。各クラブ内ではなかなか聞きづら
いことも、クラブや場所が変われば聞きやすいのではないでしょ
うか。12クラブの新人と責任者の方を一手に引き受けてセミナー
をするということに恐ろしいほどの責任を感じますが、15回も委
員会を開催して参りましたので何が起こっても対応できると思い
ます。ただ、実行委員とそうでない方の意識のずれがあるのでは
ないかと少し心配しています。当日突然役目を任される方もある
かとおもいますが、よくご確認の上、心してご参加ください。よろし
くお願い致します。

タイムスケジュールと役割分担について：松波恒彦実行副委員長
　当日のタイムスケジュール表をご覧ください。こちらに名前が書
いてある方にその役割をしていただくわけですがこの表に名前が
載っていなくても当日お願いすることがありますのでよろしくお願
い致します。
（タイムスケジュールと役割分担の詳細説明）
資料を前もってご確認いただき、当日お忘れなくお持ち下さい。よ
ろしくお願い致します。
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